

Le Numéro... Cinq



Le Numéro... Cinq

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOVIS, SCIENCES ARTS.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, VENDREDI MATIN, 28 OCTOBRE 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED.
309 rue de Chartres, entre Canal et Bienville.

La version du Vice-Amiral Rojestvensky sur l'incident de la Mer du Nord.

St Pétersbourg, 27 octobre, 3 heures 20 de l'après-midi.— Les explications du vice-amiral Rojestvensky, sur l'incident des chalutiers dans la mer du Nord, a été à St Pétersbourg une vive sensation.

Le peuple russe est actuellement aussi excité que l'a été le peuple anglais lors de l'attaque de la flottille de pêche.

L'amiral Rojestvensky déclare qu'il a été attaqué dans l'obscurité par deux torpilleurs qui venaient de la direction des navires de pêche se sont avancés contre son escadre.

L'amiral a ordonné d'ouvrir le feu contre ces torpilleurs et croit que l'un d'eux a été coulé. L'autre s'est efforcé de se mettre à l'abri parmi les navires de pêche. Aussitôt que les Russes aperçurent les navires de pêche ils cessèrent le feu.

Two Sea Delahay Co.
"Jugre et Gossard"

PRUNES

5c LA LIVRE.

Neuve venue de recevoir 2500 livres d'excellentes Prunes Indiennes qui nous offrent aujourd'hui.

VENDREDI, à 5c la livre,

985 Rue du Canal.

Doel d'artillerie.

Moukden, Mandchourie, 27 octobre.— Il y a eu un duel d'artillerie dans la nuit du 26 octobre sur la rive nord de la Shkhe, directement au sud de Moukden. Le bombardement, qui était très violent, a continué toute la journée, les Russes attaquant les Japonais sans succès. La bataille se poursuivra, croit-on, jusque sous les murs de Moukden.

Rapport de l'amiral Rojestvensky.

Londres, 27 octobre.— D'après la version du rapport de l'amiral Rojestvensky donnée à Londres, il n'a jamais eu l'intention de tirer sur les bateaux anglais. Si l'un d'eux a été atteint par un projectile c'est purement par accident. Les bateaux ont été aperçus par la flotte russe quand elle passait devant la côte de Daggers.

Deux vapeurs marchant à toute vitesse parmi les bateaux pêcheurs avaient toute l'apparence de torpilleurs, et Rojestvensky les a pris pour des torpilleurs japonais. L'amiral russe est persuadé que son escadre n'a fait feu que sur ces deux navires.

HOME RULE MEETINGS.

- Montrez à "Blanchard et aux Bosses" — CE QUE VOUS AVEZ FAIT A CET EGARD.
- Vendredi, 28 octobre 1904.
- Seizième et Dix-septième Wards—Mass Meeting, avenues St-Charles et Carrollton, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—Charles Dehann, J. G. Wickham, J. B. Parkerson, E. L. Tallie, H. I. Garland, J. C. Wood.
 - Septième Ward—Mass Meeting, rues Claiborne et St-Bernard, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—Jago A. Voorhis, W. S. Parkerson, Chas. F. Beck, Edgar M. Cahn, Oscar Schumert, Geo. Kerwin, J. U. Wickham.
 - Cinquième Ward—Mass Meeting, rues Broad et Orléans, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—W. S. Parkerson, C. F. Beck, H. Garland, Jr., R. Howard McCaleb, Oscar Schumert, J. A. Woodville, Theo. Fran.
 - Dixième Ward—7me, 11me et 12me Precincts, (Mass Meeting), rues Howard et St-André, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—Geo. T. Miller, Geo. W. Ryan, Lyle Saxon, J. L. Walton, E. E. Gossard, Peter Clark, E. M. Soley.
 - Quatrième Ward—6me et 7ème Precincts, Alger, rues Webster et Pelican, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—J. H. Ferguson, J. B. Hibbs, R. P. Sood, E. E. Mote.
- Samedi, 29 octobre 1904.
- Street Carmen's Rally, Salle McMahon, rue Dryades, entre Callopie et Cléo, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—W. S. Parkerson, Chas. F. Beck, J. A. Woodville, Sam. Dussay, Oscar Schumert, Geo. Kerwin, C. A. Soudier, C. M. McDuff et autres.
 - Premier Ward—(Mass Meeting), 7me et 5me Precincts, 8 p. m., rues Melpomène et Dryades.
 - SEPTIÈME—J. A. Woodville, R. Howard McCaleb, E. M. Soley, Charles Kerwin, Peter Clark, J. C. Wickham.
 - Sixième Ward—(Mass Meeting), Chemin du Bayou et rue Claiborne, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—Chas. F. Beck, Jago A. Voorhis, John A. Woodville, Edgar M. Cahn, Jago Voorhis, Chas. F. Beck, J. C. Wickham.
- Lundi, 31 octobre 1904.
- Quatrième Ward—(Mass Meeting), rues Bienville et Galvez, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—W. S. Parkerson, Chas. F. Beck, J. A. Woodville, E. Howard McCaleb, Oscar Schumert, Geo. Kerwin, J. U. Wickham.
 - Dixième Ward—(Mass Meeting), rues Camp et St-André, 8 p. m.
 - SEPTIÈME—W. S. Parkerson, John C. Wickham, Jago John Clegg, Henry Garland, Jr., Peter Clark, Geo. T. Miller, E. M. Soley.

DÉPÊCHES

Géographiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

La Russie n'accepte pas la demande de l'Angleterre de punir les officiers coupables.

Londres, 27 octobre.— Jusqu'à maintenant il n'y a pas d'indication de la fin de l'incident anglo-russe qui se prolonge.

La Russie ne semble pas disposée à punir les officiers responsables de l'attaque.

La demande de punition des officiers coupables, demandée par la Grande-Bretagne, est considérée comme une atteinte à la souveraineté et aux droits de la Russie.

L'ambassadeur Benckendorff, dans une entrevue qu'il a eue aujourd'hui avec Lord Lansdowne, a déclaré qu'une telle punition devait être laissée à l'initiative spontanée du gouvernement russe et que la Russie ne pouvait pas admettre qu'une puissance étrangère demandât la punition d'officiers russes.

Dans tous les cas il est impossible au gouvernement russe de punir ses officiers avant de les avoir entendus.

Le comte Benckendorff a fait aussi remarquer que le télégramme envoyé au roi Edouard rendait moins l'expression personnelle du Tsar que celle de la nation russe entière.

Rien n'indique que Lord Lansdowne retire ses demandes et quoique la dispute n'ait pas encore atteint le stade d'ultimatum il est probable, si la journée passe sans une réponse favorable de la Russie, que l'incident s'aggravera.

Le refus de la Russie d'accorder cette demande du gouvernement anglais crée une grande anxiété dans les cercles diplomatiques de Londres.

Funérailles des victimes.

Hull, Angleterre, 27 octobre.— Les funérailles des victimes de la tragédie de la Mer du Nord, qui ont eu lieu aujourd'hui, ont occasionné une importante démonstration populaire. Les autorités civiles de Hull ont pris part à la cérémonie.

Des centaines de couronnes, dont une magnifique, envoyée par le roi Edouard, ont été placées sur les cercueils.

Les affines dans la ville étaient entièrement suspendues et les navires dans le port avaient tous leurs pavillons en berne.

Des milliers de personnes faisaient la haie sur la route suivie par le cortège funéraire.

La nouvelle tournée prise par l'incident entrainera peut-être la Russie à faire à son tour des représentations à l'Angleterre et les relations entre les deux gouvernements se tendront encore davantage.

UNE VER ION

—DE—

L'incident donné par le Prince Keretelli.

OVATION A L'AMIRAL ROJESTVENSKY.

Paris, 27 octobre.— Une dépêche de Vigo, publiée à Paris aujourd'hui donne le compte-rendu d'une interview qu'a eue un correspondant avec le prince Keretelli, officier à bord du cuirassé russe "Empereur Alexandre III".

Le prince a donné sur l'incident de la Mer du Nord, les détails suivants:

"Le transport 'Aredur' entrainait dans les eaux de Hull lorsqu'il s'est trouvé entouré par de nombreux navires qu'il a pris pour des torpilleurs. Le transport donna immédiatement des signaux d'alarme, afin de prévenir le reste de l'escadre.

Les cuirassés russes après s'être avancés à toute vapeur, entourèrent les navires inconnus coupant toute retraite. Ordre fut donné à ces navires de faire connaître leur nationalité mais au lieu de répondre à l'appel russe ils continuèrent leurs évolutions cherchant à s'échapper.

Le navire amiral ordonna immédiatement d'ouvrir le feu et après un court bombardement l'escadre continua sa route sans s'occuper des résultats de la canonnade, les Russes croyant certainement avoir eu affaire à des torpilleurs achetés par les Japonais en Angleterre.

Le prince Keretelli a ajouté qu'avant que l'ordre de tirer ne fut donné au navire amiral on entendit distinctement, à bord des navires russes, un coup de canon provenant de la direction des navires inconnus.

La dépêche ajoute ensuite que hier, au moment où l'amiral Rojestvensky quittait le palais du

Escadre russe à Vigo.

Vigo, Espagne, 27 octobre.— Les navires de guerre russes "Empereur Alexandre III", "Kniez Souvoroff", "Borodino", "Orel" et un transport ont jeté l'ancre dans la rade de Vigo.

Les charbonniers ont accosté les navires de guerre, mais le transbordement du charbon n'a pas encore commencé.

Les officiers russes attendent toujours l'autorisation du gouvernement espagnol.

L'amiral russe ne prendra que la quantité de charbon nécessaire pour se rendre à Tanger, Maroc.

Démenti formel.

Paris, 27 octobre.— Un démenti catégorique est donné au rapport de Londres disant que la France avait notifié la Grande-Bretagne et la Russie qu'elle n'interviendrait dans le conflit actuel s'il s'envenimait.

Ordre reçu par l'escadre anglaise.

Fiume, Autriche-Hongrie, 27 octobre.— La division de l'escadre anglaise de la Méditerranée qui est actuellement à Fiume a reçu de l'amiral l'ordre de rejoindre d'urgence la division mouillée à Pola, et de continuer avec elle son voyage vers l'Orient.

Combat acharné.

Moukden, 27 octobre.— On a commencé à se battre hier à dix heures du soir au sud est de Moukden.

Les Japonais se sont avancés sur le village de Jerdagan, et ils annoncent qu'ils l'ont capturé après une bataille qui a duré jusqu'au matin.

La réponse de la Russie.

Londres, 27 octobre.— Bien qu'aucune date n'ait été fixée à la Russie pour sa réponse, il est donné à entendre aujourd'hui que l'escadre russe sera arrêtée à Gibraltar par l'escadre commandée par le vice-amiral Lord Charles Beresford.

A trois heures de l'après-midi Lord Lansdowne a exprimé sa conviction dans un règlement pacifique.

L'Empress of Japan.

Victoria, C. B. 27 octobre.— Le rapport d'après lequel le vapeur "Empress of Japan" de la ligne Canadienne, a reçu l'ordre de ne pas aller plus loin que Yokohama au cours de son voyage, et le fait que tout son fret de Hong Kong a encore été débarqué à Vancouver, ont causé une grande excitation dans les cercles maritimes.

Les canons de six pouces et les munitions de guerre de ce navire quand il est employé comme croiseur auxiliaire sont préparés au chantier de marine d'Esquimaux et sont prêts à être embarqués immédiatement.

Les officiers de marine disent qu'ils ne seraient pas surpris que "Empress of Japan" reçoit l'ordre de se rendre sans délai à l'arsenal d'Esquimaux pour y prendre ses canons et ses munitions.

Il est considéré probable que la croisière projetée de P. M. S. Gratton à Honolulu, sera abandonnée.

Il devait partir vendredi. Les fonctionnaires de la marine sont en communication constante avec Londres.

Ne go à New York.

Malone, N. Y., 27 octobre.— Une grande partie du nord de New York est sous deux pouces de neige aujourd'hui et les chasseurs de cerfs des Adirondacks ont en pour la première fois l'occasion de se mettre à leur poursuite.

Visite de l'ambassadeur Benckendorff.

Londres, 27 octobre.— L'ambassadeur Benckendorff a fait une autre visite à Lord Lansdowne vers trois heures de l'après-midi, probablement dans le but de discuter le rapport de Rojestvensky.

L'incident de "l'Aldebaran."

Stockholm, 27 octobre.— Le capitaine du vapeur suédois "Aldebaran" de Hull, Angleterre, qui est arrivé aujourd'hui à Gênes, Suède, a déclaré que son navire avait été pourchassé par un croiseur étranger, apparemment russe, dans le détroit de Skagerack, dans la soirée de vendredi 26 octobre.

Ce croiseur après s'être tenu de ses réflecteurs à force de vapeur et après avoir dépassé l'"Aldebaran" a tiré sur un coup de canon. L'"Aldebaran" hissa immédiatement son pavillon. Le croiseur projeta de nouveaux ses réflecteurs sur le navire suédois et en même temps il pleuvait sur lui une grêle de projectiles.

Aucun des projectiles n'atteignit son but. Le capitaine suédois ordonna au mécanicien d'arrêter son navire et tout l'équipage se précipita dans la cale afin de se mettre à l'abri du feu du croiseur. Quelques minutes après le navire de guerre s'éleva dans l'obscurité et disparut. L'"Aldebaran" reprit alors sa marche sur la Suède.

Londres, 27 octobre.— Le ministre des affaires étrangères anglaises considère la déclaration du capitaine du vapeur suédois "Aldebaran" arrivé aujourd'hui à Gênes, Suède comme très importante.

Ce rapport indique que les Russes ont attaqué un navire de commerce inoffensif alors qu'il n'y avait aucun torpilleur en présence.

On croit à Londres que ce fait a été porté à l'attention de l'ambassadeur Benckendorff cet après-midi.

L'attention de l'ambassadeur a été aussi appelée sur le fait qu'il est pratiquement impossible à des chalutiers de se mouvoir lorsque leurs filets sont à l'eau, ce qui expliquerait pourquoi ils ne sont pas retirés de la rade de l'escadre lorsque l'ordre leur en a été donné.

L'extrême sentiment pessimiste qui s'est fait jour ce matin à Londres n'a pas duré longtemps et cet après-midi la population était portée à croire qu'il n'y aurait pas de rupture entre les deux nations.

Départ de l'ambassadeur Storer.

New York, 27 octobre.— Bella Storer, l'ambassadeur des Etats-Unis en Autriche-Hongrie, qui est en congé depuis plusieurs semaines, s'est embarqué aujourd'hui sur le vapeur Deutschland pour rejoindre son poste.

Politique conciliante.

New York, 27 octobre.— Depuis l'arrivée du général Hasse gwa, une politique plus conciliante, tant au point de vue militaire que diplomatique, a été adoptée envers la Corée par le Japon, d'une dépêche de Séoul au "Herald", ce qui est le présage de relations plus intimes.

Les garnisons japonaises en Corée vont être portées à un total de 20,000 hommes. Ce nombre est considéré nécessaire pour le maintien de la tranquillité dans

QU'ALLEZ-VOUS FAIRE A CET EGARD?

Le Jour de la Toussaint est proche. De grands Chrétiens ont dit que vous devriez. Ne manquez pas de voir notre établissement. Vous économiserez votre argent.

C. P. MULLER, Floriste, 1602 RUE N. BRADY. ES VILLE. 29 oct-29 30

les provinces pendant l'hiver qui approche, vu l'extrême pauvreté du peuple.

La princesse, de la couronne de Corée, est à l'article de la mort, mais la cour a refusé les services des médecins européens attachés au palais, et s'en remet à des incantations pour la guérison.

Le conseiller japonais du ministre des finances de Corée annonce l'émission de monnaies d'argent qui serviront au rachat de la monnaie de nickel employée depuis de nombreuses années.

Achèteront un PIANOS

\$259 BON PIANO NEUF

PIANOS

AU MAGASIN DE MUSIQUE DE

GRUENWALD'S

333 CANAL

LA GRANDE MAISON DE PAIEMENTS MENSUELS

Epaiement de \$10 à \$5 par mois—sans intérêt; ou bien en paiement par semaines si vous le préférez.